

# WARTA

## Sie Dokkes Polres Tangsel Laksanakan Bakti Kesehatan dalam Rangka HUT Polri di SKh Assalam Serpong

Suhendi - [TANGSEL.WARTA.CO.ID](http://TANGSEL.WARTA.CO.ID)

May 30, 2024 - 18:37



TANGSEL - Sie Dokkes Polres Tangerang Selatan melaksanakan kegiatan Bakti Kesehatan sebagai bagian dari rangkaian perayaan HUT Polri. Kegiatan ini dilaksanakan di Sekolah Khusus (SKh) Assalam Serpong, yang berada di

wilayah hukum Polres Tangerang Selatan. Kamis (20/05/2024).

Tim dari Sie Dokkes Polres Tangerang Selatan yang hadir dalam kegiatan ini terdiri dari IPDA Nenden Juhriyah, AMKeb., Pengatur Nur Maya Safitri, Dr. M. Arba'a Putradi, Drg. Anindyajati, dan W. Novita Sari, Amd.Kep. Mereka memberikan berbagai pelayanan kesehatan kepada anak-anak berkebutuhan khusus di sekolah tersebut.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, terutama bagi anak-anak berkebutuhan khusus yang memerlukan perhatian dan pelayanan khusus. Pelayanan yang diberikan meliputi pemeriksaan kesehatan umum, pemeriksaan gigi, dan edukasi kesehatan kepada para siswa dan guru di SKh Assalam.

IPDA Nenden Juhriyah menyatakan bahwa kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi anak-anak berkebutuhan khusus serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat dan mempererat hubungan antara polisi dan komunitas setempat.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan Bakti Kesehatan ini, anak-anak di SKh Assalam dapat menerima pelayanan kesehatan yang mereka butuhkan dan merasa diperhatikan oleh Polri. Ini juga sebagai bentuk rasa syukur kami dalam rangka merayakan HUT Polri," ujar IPDA Nenden Juhriyah.

Kepala Sekolah SKh Assalam Serpong, mengucapkan terima kasih atas perhatian dan pelayanan kesehatan yang diberikan oleh Tim Sidokkes Polres Tangerang Selatan. Beliau berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi lebih banyak anak berkebutuhan khusus di wilayah Tangerang Selatan.

Dengan adanya kegiatan Bakti Kesehatan ini, diharapkan dapat meningkatkan kualitas hidup anak-anak berkebutuhan khusus di SKh Assalam Serpong dan mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. (Hendi)